



Canat & Martin
Cabinets Immobiliers - Real Estate

7 Pièces

175 m²

Réf. 16_10733ER

1 352 000 €

La Cadière-d'Azur
Maison à vendre (83740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Cadière d'Azur - Cadre Campagne au milieu des vignes jolie villa construite dans un esprit 'Bastide' de 175m2 sur une parcelle arborée de 2000 m2 avec piscine. Bénéficiant d'une vie de plain pied, la villa dispose d'une belle pièce à vivre avec cuisine ouverte de 73m2 s'ouvrant sur une belle terrasse plein sud, une suite parentale, buanderie et double garage. A l'étage 3 chambres et un bureau. Située en impasse, l'environnement est résidentiel et paisible, sans être isolé !

La Cadière d'Azur - Country setting in the middle of the vineyards pretty villa built in a 'Bastide' spirit of 175m2 on a wooded plot of 2000 m2 with swimming pool. Benefiting from living on one level, the villa has a beautiful living room with an open kitchen of 73m2 opening onto a beautiful south-facing terrace, a master suite, laundry room and double garage. Upstairs 3 bedrooms and an office. Located in a cul-de-sac, the environment is residential and peaceful, without being isolated!

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

